

Fußball-Bezirkspokalendspiele bei der SG Sonnenhof Großaspach

30. Mai 2019

Von Ralph Rolli

Der Fußballbezirk Rems-Murr veranstaltet traditionell seine Bezirkspokalendspiele bei der SG Sonnenhof Großaspach. Auch in diesem Jahr war diese Veranstaltung eine bleibende Erinnerung für alle Sportler und ein Event für die Zuschauer.



Der Sportkreis Rems-Murr, vertreten durch Jörg Schaal (Vize-Präsident), Yvonne Benz (Sportkreis-Jugendleiterin) sowie Marina Kleeh (Sportkreis-Geschäftsstellenleiterin sowie Frauenbeauftragte)



Gesponsert wird diese Veranstaltung u.a. von der Kreisvereinigung der Volks- und Raiffeisenbanken im Rems-Murr-Kreis.



Bei den Endspielen gewannen die Damen des VfR Murrhardt (6:0 gegen die SGM VfR Birkmannsweiler/SSV Steinach-Reichenbach) sowie bei den Herren der SV Unterweissach (mit 4:0 gegen den KTSV Hößlinswart).